

Kandidatenprofil 020.601

Position	CA Anästhesie
Berater	Dr. Gerhard Polak, E-Mail: gpolak@goinginternational.org; Tel.+43 (0)1 798 2527-1
Geburtsjahr, Alter Geschlecht	1973, 50a´ Männlich
Staatsbürgerschaft	Deutschland
aktuelle Position	Chefarzt für Anästhesie
Klinische Schwerpunkte	<ul style="list-style-type: none"> • Regionalanästhesie und Ultraschallanwendung in der Anästhesie • Tutorentätigkeit zum Thema • Intensivmedizin • Notfallmedizin • Therapeutisches Drug Monitoring (TDM) im Rahmen der Sepsis-Therapie
Werdegang Berufserfahrung (Auszug)	<p>Seit 01/2018: Chefarzt der Abteilung für Anästhesie, Krankenhaus A</p> <p>Ab 10/2021: Ärztlicher Leiter Notarztstandort, Krankenhaus A</p> <p>Ab 01/2019: Ärztlichen Direktor, Krankenhaus A</p> <p>09/2015 – 12/2017: Oberarzt der Abteilung für Anästhesie, Krankenhaus A</p> <p>12/2014 – 05/2015: Rotationsstelle, Kardiochirurgische Intensivstation, Klinikum U</p> <p>10/2009 – 09/2010: Rotationsstelle, Klinikum U</p> <p>10/2002 – 08/2015: Assistenzarzt an der Klinik für Anästhesie und operative Intensivmedizin, Klinikum H</p>
Ausbildung	<p>04/2017: Erhalt des Zertifikats für Prüferqualifikation M3, Universität U</p> <p>10/2015: Zusatzbezeichnung Spezielle Intensivmedizin</p> <p>01/2013: Fachkundenachweis Leitender Notarzt</p> <p>05/2008: Facharzt für Anästhesiologie</p> <p>11/2006: Zusatzbezeichnung Notfallmedizin</p> <p>12/2002: Approbation</p>
Lehre	Tutorentätigkeit zum Thema Regionalanästhesie und Ultraschallanwendung in der Anästhesie an mehreren (Universitäts-)Kliniken
mögl. Stellenantritt	6 Monate zu Quartalsende

Historie und Motivation

Der 50-jährige Kandidat ist aktuell Chefarzt in einem mittelständischen Akut-Krankenhaus im nördlichen Deutschland. Seine Expertise sind sowohl die Intensivmedizin (mit 24 Monaten WB Ermächtigung) als auch die allgemeine Anästhesie im OP-Saal. Er wendet regelmäßig (kostensparende) Regionalanästhesie an. Er ist Tutor für Regionalanästhesien und Ultraschall-Anwendungen in der Anästhesie. An seinem derzeitigen Arbeitsort hat er die Notfallmedizin und den Notarzt Stützpunkt komplett reorganisiert und ist auch dessen Leiter (LNA).

Der Kandidat sucht nun eine CA-Position im südlichen Deutschland. Die neue Position soll ein großes operatives Spektrum bieten, mit Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie, Orthopädie und Urologie. Idealerweise hat das Krankenhaus mehr als fünf OP-Säle sowie eine Intensivstation mit mehr als zehn Intensivbetten.

Seine Motivation zum Wechsel ist sowohl beruflicher Natur als auch familiär begründet. Er wünscht sich eine neue fachliche Herausforderung in einem größeren Haus mit mehr OPs und Intensivbetten. Die Familie stammt aus dem Süden Deutschlands und möchte gerne wieder zurück in Richtung Baden-Württemberg oder Bayern.